



## LIONS CLUB spendet für Haus International

Große Freude herrschte im Haus International über den Besuch von Kambiz Kiarass, Präsident des LIONS CLUB Landshut-Wittelsbach, und Dr. Hannelore Omari vom LIONS CLUB Landshut-Wittelsbach.

Sie übergaben eine Spende in Höhe von 4000 Euro für die interkulturelle

Kinder- und Jugendarbeit. Vorstandsvorsitzender Dr. Hamdi Louati und Geschäftsführerin Annelies Huber zeigten sich sehr erfreut über die großzügige Unterstützung und die dauerhafte Verbindung mit dem LIONS CLUB Landshut-Wittelsbach.